

新年恒例の出初式で強く誓った防災防火

福智町と糸田町の2町合同による消防出初式が1月14日に福智町方城グラウンドで行われました。両町あわせて303人、車両20台が出動する中、県知事、県消防協会長、両町長表彰など、延べ130人の団員を表彰。団結力と一心乱れぬ力強い分列行進を披露し、地域防災を担う意識と士気の高さを示しました。



↑福智町消防団の世良団長を先頭に足並みが揃った見事な分列行進を披露。

↓今回の福岡駅伝で福智町の順位は58位中52位でタイムは2:09:09を記録。



第10回 市町村対抗福岡駅伝 全力疾走で勇気と感動を与えた福岡駅伝

「第10回市町村対抗福岡駅伝」が11月19日に筑後広域公園で行われました。中学生からシニアの代表ランナーが9区間の31kmを疾走します。計58市町村が駅伝に参加し、福智町からは9人が出場。それぞれの区間を任された選手が、全力疾走でチーム一丸となってゴールを目指す姿は町民に感動と勇気を与えました。

地域農業の発展を目指し一社法人設立

「一般社団法人 伊方営農組合設立記念式典」が1月21日に地域交流センターで行われました。地域農業の発展を目指し、伊方12地区で構成される営農組合が、九州でも例がない一般社団法人を設立。代表の仲村渡さんは「地域の活性化とともに、農地を守り、農業を産業として継続していきたい」と力強く語りました。



↑農業を産業として継続することが目的の伊方営農組合設立に携わった14人。

↓寄付金は被災した全県に分配され、家屋被害の補修作業に使用される予定。



子 弁城小が義援金寄付 子どもたちの優しさと思いやり被災地へ

「令和5年7月7日からの大雨災害」の被災者を支援するため、弁城小が12月6日に日本赤十字社へ8,732円を寄付しました。ニュースなどで悲惨な事態を知り、全校児童や保護者から募金を集めた子どもたち。「少しでも被災した皆さんの力になれば」と、被災地の早期復興への願いを込めた義援金を託していました。

↓木月さんの書「爆笑」は、2月26日(日)から3月3日(日)までの間、福岡市役所・本庁舎で見学可能。



特 第42回 肢体不自由児・者の美術展 賞受賞に満開の笑顔さく裂

県立直方特別支援学校高等部2年生の木月玲華さん(赤池)が、「第42回肢体不自由児・者の美術展(書部門)」で「全国特別支援学校肢体不自由教育校長会賞」を受賞しました。先生に力き腕を支えてもらい、渾身の作「爆笑」を書き上げた木月さん。「大きなメダルをもらえたことと、周りの人に喜んでもらったことがうれしい」と、屈託のない笑みを浮かべていました。

夢 第5回 学童軟式野球新人福岡県大会 叶うまで挑戦して掴んだ県大会優勝

第5回 学童軟式野球新人福岡県大会が11月18日から5日間の日程で行われ、県内16チームが熱戦を繰り広げました。金田ジュニアクラブが全試合、無失点勝利で優勝。嶋田監督は「選手たちが着実に経験と実力を身につけてきたので、優勝を勝ち取ることができた」と喜びを語りました。部員募集中! 閤 福岡 ☎080-2790-3446



↑「感謝と礼儀なくして、技術の向上なし」をモットーに日々練習に励む選手たち。

↓熱戦を繰り広げた初日の倉敷アブレイズ戦で、アタックを打ち込む漢選手。



来 V.LEAGUE DIVISION3 WOMEN 第5・6戦 会場した2千人超の声援胸に挑んだ2戦

カノアラウエアーズ福岡は、1月6・7日に田川市総合体育館で、V3リーグ参戦後初のホームゲームを開催しました。2日目の最後には、男性ボーカルユニット「C&K」が登場し、選手とファンの士気を鼓舞。熊本比奈キャプテンは、感謝と共に「恩は結果で返したい」という力強いメッセージをファンに届けていました。